

Jetzt melden für eine Weihnachtsüberraschung aus dem JUZ!

07.12.2020 13:50



„Wir müssen leider auch weiterhin die Jugendzentren in Henstedt-Ulzburg geschlossen halten“, so der Leiter der offenen Kinder- und Jugendarbeit Philip Haug (IN VIA Hamburg e.V.). Kinder und Jugendliche dürfen aktuell einzeln zu einem Beratungsgespräch in die Jugendzentren kommen. Ein Termin kann über 04193/762704 vereinbart werden. Da nicht damit gerechnet werden kann, dass die Jugendzentren 2020 noch einmal regulär öffnen können, hat sich das Team um Philip Haug etwas ganz Besonderes ausgedacht. Die Kinder und Jugendlichen sind aufgefordert telefonisch oder per E-Mail (okja.h-u@invia-hamburg.de) ihre Adresse durchzugeben – damit sie kurz vor Weihnachten eine kleine Überraschung aus den Jugendzentren erhalten können!